

Berikan Rasa Aman Terhadap Masyarakat Yang Melakukan Ibadah Natal, Polres Sumbawa Barat Berikan Pengamanan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 25, 2022 - 22:26



Sumbawa Barat NTB - Polres Sumbawa Barat beserta segenap stekholder yang tergabung dalam Ops Lilin Rinjani 2022 melakukan patroli ke sejumlah tempat ibadah umat Nasrani dalam rangka memastikan pengamanan Natal 2022 berlangsung Aman dan Kondusif.

Dipimpin Wakapolresta Sumbawa Barat Kopol Jamaluddin S.Sos melakukan patroli di sejumlah Gereja yang ada di Kecamatan Maluk Kabupaten Sumbawa Barat yang diawali dengan Apel persiapan yang dipimpin KabagOps Polres Sumbawa Barat Kopol Iwan Sugianto SH, (25/12/2022).

Kapolres Sumbawa Barat melalui Kasi Humas Polres Sumbawa Barat Ipda Eddy Soebandi S.Sos mengatakan kegiatan patroli tersebut dilakukan di beberapa tempat ibadah Natal di Kecamatan Maluk seperti Rah Ibadah Umat Kristiani GMT Syalom, kemudian GPDI Batu Hijau, kemudian di Rumah tempat Ibadah Stasi Santo Yosef Solata, serta di GBI Rock Desa Suka Damai Kecamatan Maluk.

Pengamanan Ibadah Natal ini merupakan rangkaian Operasi Lilin Rinjani 2022 sesuai instruksi pimpinan agar selama Perayaan Natal hingga menyambut Tahun Baru 2023 diperlukan adanya pengamanan untuk memberikan kenyamanan dan keamanan bagi masyarakat yang melaksanakan Natal ataupun Perayaan Tahun baru.

"Pengamanan ini untuk menjaga kondusifitas ditengah masyarakat sehingga diharapkan umat Nasrani dapat menjalankan rangkaian Natal dalam keadaan tenang,"ucapnya

Sesuai arahan dari Kapolres Sumbawa Barat melalui Waka Polres diharapkan kepada seluruh personel yang bertugas dalam pengamanan untuk melakukan dan menjalankan tugas dengan penuh rasa tanggungjawab. Dalam bertindak harus mengutamakan cara-cara yang humanis.

Dan bagi yang membawa Senjata api, diharapkan untuk lebih berhati-hati dalam mengambil tindakan, hindari perilaku yang dapat memancing kegaduhan serta jalankan tugas sesuai SOP.

"Tugas pengamanan ini semata-mata untuk menjaga dan memelihara Kamtibmas sehingga dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat terlebih kepada umat yang melaksanakan Natal,"tutupnya.(Adb)